



# Vote pour Chartres et son beau centre-ville

Alors qu'il se promenait dans les rues commerçantes du centre-ville de Chartres, Le Bourdon pensa au concours Les plus beaux centres-villes commerçants, organisé par la Fédération nationale des centres-villes et les Vitrines de France, se disant que celui de la capitale eurélienne aurait toutes ses chances. Le but est de mettre en avant la richesse et la beauté des centres-villes de France, Belgique, Luxembourg, Suisse et du Québec. Pour participer au concours, les acteurs des villes, départements et régions ont jusqu'au 29 août pour envoyer leurs photos. L'année passée, lors de la première édition du concours, Chartres était arrivé en quatrième position. ■